

## ***Da inicio la Campaña de reforzamiento de Vacunación Anti-rábica en Yautepec***

*En el lugar se ofrecieron los servicios de veterinario y venta de accesorios para mascotas.*

En punto de las 10 de la mañana se dio inicio a la Campaña de reforzamiento de Vacunación Antirrábica en la llamada Plaza del Arte Jorge Cazares Campos.

Para dar la apertura oficial se contó con la presencia de las autoridades médicas del ayuntamiento, encabezados por la Dra. Erika Beltrán Chirinos, directora de Bienestar Social, siendo esta campaña una acción coordinada con la Jurisdicción No. III de Cuautla. Además, en representación del alcalde se contó con el profesor César Torres González, quien pronunció en su discurso la importancia de cuidar a nuestras mascotas y el compromiso que tener una de estas representa para niños y jóvenes.

El servicio de vacunación estaba dirigido especialmente a mascotas de 1 a 7 meses, pero ningún perro o gato era excluido si se requería la inyección. Aunado a esto, en el lugar estaba presente un veterinario para realizar la esterilización a mascotas que lo requirieran.